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議事次第

• 10:00-10:05 部会長 九州大学 加藤 和利 先生 「開会の挨拶」

• 10:05-10:35 ローム株式会社 鶴田 一魁 グループリーダ

「ロームにおけるTHz-RTD開発の取り組み紹介」

• 10:35-11:05 徳島大学 安井武史 教授

「マイクロ光コム駆動による低位相ノイズTHz波発生」

• 11:05-11:35 幹事団

「MWE出展報告」

• 11:35-11:40 「閉会の挨拶」



MWE 2023 出展報告

• 日時：2023年11月29日～12月1日

• 会場：パシフィコ横浜

• 主催：電子情報通信学会 APMC 国内委員会

• 後援：総務省
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出展費用

出展費： 462,000 円
備品レンタル： 77,880 円
工事費： 13,200 円
ポスター印刷： 54,202 円
弁当代： 23,230 円
合計： 630,512 円



出展者へのアンケート



出展者へのアンケート

• 技術アピールができたところ

• 関連する製品を作る企業何社かの担当者と新たにコンタクトが取れるようになった。

• 研究会や学会では出会うことができない方とお話ができた

• 展示した取組みに対する多角的な意見が得られた。異なる分野を専門としている方々
と意見交換できた。

• ①テラヘルツ研究者の横のつながりが出来た事。 ②地道な活動ではあれ、テラヘルツ
の事をもっと世間に知ってもらう機会として、協議会の看板で出展できた事は良かった。
しっかりした業界団体があってこそ、市場形成や技術力の向上が健全に進むと思うか
らです。

• 公的資金での研究成果の宣伝を積極的に行っているという活動のアピールになった

• テラヘルツに興味を持つ来場者と交流できたこと

出展してよかったところ



出展者へのアンケート

• 展示品を置ける台とポスターが少し離れており、なおポスターは結構その位置が低かったので説明しづらかったと思います。ポスターより、
展示品とタブレットPCなどを用いて説明したほうがスペースも節約でき、良かったもしれません。

• 来場者の動線をうまく設計できていなかった。

• 次回出展時は、来場者の気を引きそうな展示を一つ前に出し、ブースに引き入れて一方通行で全ての展示に目を通してもらえるようう
まく設計したいですね。

• ポスターだけでなく、動態展示（デモ）や、ビデオが効果的である。素通りされてしまう。

• ブースレイアウトが少し狭く感じ来場者が入りにくいと思われた。受付デスクを奥に配置し、各機関の展示を前面や中ほどに出すなどす
ると、来場者が立ち寄りやすくなるように感じた。

• 運営に関しての改善点は特には無いと思います。先生方も忙しい中の運営ですし、ブース出展としては十分に機能していたと感じます。

• また今後の希望を言いますと、テラヘルツ波を使って、応用やサービスを考えたいという方をもっと増やすには、どうしたら良いのかを協
議会でも議論を深めれたらと思います。テラヘルツ波を用いたハッカソン（ハード応用含む）イベントのような企画を実施しても良いかもし
れません。最近ですと、三菱電機様が、テラヘルツ波の応用アイディアの公募をして表彰迄されていたので、同様の事を協議会が主催し
ても良いかもしれません。一企業がやるというよりも、非営利の協議会が主催した方が、より多くの方の関心を呼ぶ気がします。

• 展示物の陳列の統一感。出展希望が多く予算に余裕があるならばブースを２小間にするのはどうでしょうか（MWEでの展示は他の施策
よりも費用対効果が大きいかもしれません）。

次年度 MWE 展に出展するとしたら、どのような点を改善した方がよいと思いますか。



出展者へのアンケート



2024年度の出展に関するアンケート



2024年度の出展に関するアンケート



2024年度の出展に関するアンケート

出展したほうがよいと回答した場合、その理由を記載してください

• 継続は力

• コンソの参加企業を増やすのに効果的

2023年度の出展に関する感想・意見を記載してください

• 時機を得た適切な展示であった

2024年度に出展する場合、改善すべき点、工夫すべき点があれば、記載してください

• 標準化動向なども入れると良いと思います
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